



Enrique Vargas, diputado local.

ENRIQUE VARGAS

No hay riesgo en coalición

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Diputados locales de Morena promovieron un recurso de inconstitucionalidad en la SCJN

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en la 61 Legislatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, afirmó no existe riesgo en el dictado de gobierno de Coalición del cual legisladores de Morena buscan su invalidez.

Esto luego de que diputadas y diputados locales (el grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional Morena) presentaron en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un recurso de inconstitucionalidad sobre dichos gobiernos.

Respecto a la Alianza "Vá por México" indicó que su fuerza política esperará la postura del PAN en el Congreso de la Unión sobre la Reforma Electoral.

Esto porque Acción Nacional se ha pronunciado en contra de la propuesta y en particular el futuro del INE.

Entrevistado previo a la sesión del pleno, destacó que especialistas y abogados consultados no prevén que el recurso de inconstitucionalidad prospere en el máximo tribunal de justicia de la nación, pese a que ha sido aceptado y turnado.

"Casi siempre las aceptan, no le veo ningún riesgo, nosotros lo hemos estudiado con bastantes abogados constitucionalistas, no le vemos ningún riesgo, no creo que les vayan a dar la razón".

Calificó que a Morena no le agrada la democracia, lo cual es evidente.

Vale mencionar que las fracciones del PAN y PRI en el congreso mexiquense impulsaron la reforma reglamentaria y constitucional de los gobiernos de Coalición, la primera se aprobó por mayoría a la que no se sumó la bancada de Morena.

Acción Nacional se ha pronunciado en contra de la propuesta y en particular el futuro del INE.

A 80779950